



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Knaxianer der Sparkasse machten die örtlichen Kinos unsicher!

April 2019

In den Osterferien hat die Sparkasse Mittelfranken-Süd heuer wieder zu einem exklusiven Kinotag alle Knax-Club-Mitglieder eingeladen.



Im Kino Schwabach (Luna) wurde der brandaktuelle Film „Willkommen im Wunderpark“ gezeigt. In den Kinos Roth und Weißenburg spielte der aktionsgeladene „Chaos im Netz“. Und in Treuchtlichen lief „Drachenzähmen leicht gemacht 3“. Alle Kinos waren fast bis auf den letzten Platz belegt.

Rund 600 Knaxianer hatten mit tollen Filmen, Popcorn & Co. viel Spaß an diesem Nachmittag.